

190	UTBM Service communication	Est Républicain	15 décembre 2015
		Héricourt	Course, UTBM, UTBM Compétition, Sport

**Courses sur route** Les records sont tombés, dimanche, à Héricourt. Ceux de la participation sur chacune des quatre courses. Et le meilleur temps féminin pour la course des As

## 902 coureurs chez les As



■ L'épreuve féminine sur cinq kilomètres créée l'an dernier a réuni soixante-dix-huit coureuses.

Photos ER

« JE SUIS SUPER CONTEN-  
TÉ. Je voulais faire 47 minutes,  
je suis juste en dessous. Il y  
avait du monde... », commente  
Nora Genevrier, l'ancienne  
championne de marche. À  
Héricourt, elle est chez elle.  
« Je ne me voyais pas ne pas  
courir ici », glisse-t-elle, enco-  
re toute fraîche, à l'arrivée de  
l'épreuve des As. Comme elle,  
ils étaient 902 à prendre le dé-  
part sur cette distance; 70 de  
mieux que l'an passé. Pour le  
plaisir ou pour la gagne.

Il y a ceux qui sont venus en  
famille. Côme Lebaron, vain-  
queur de la course des Lape-  
reaux (un kilomètre) est de  
ceux-là. Pour faire comme son  
frère et sa sœur. Le gamin

n'est pas licencié en athlétis-  
me, mais met tous ses petits  
copains d'accord. En 4'28 il ga-  
gne en solo. « Je fais du foot »,  
confie-t-il.

En famille aussi, Pierre-  
Alain Frau, l'ancien attaquant  
du FCSM, venu sans autre  
ambition que d'accompagner  
ses proches. « On bat notre re-  
cord de participation », se ré-  
jouit aussi Clément Fagis, de  
l'UTBM. 21 étudiants courent  
sous les couleurs de leur uni-  
versité. « On était cinq l'an  
dernier. Ce semestre, on a  
augmenté nos effectifs », li-  
vre-t-il. Nombreux aussi les  
enfants de Saulnot qui derriè-  
re leur prof David Magnin se

sont engagés à 70. Du coup,  
tous les records de participa-  
tion sont tombés dimanche. 22  
lapereaux de plus sur un kilo-  
mètre. 119 lièvres au total sur  
trois kilomètres. Les femini-  
nes de « Elles y courent »  
étaient 78 sur les cinq kilomè-  
tres. 65 l'an passé. Chez les As  
où le meilleur temps féminin  
est tombé, ils étaient 902. 70  
coureurs de mieux qu'en 2014.  
O.B.

Plus d'images  
sur  
estrepublikain.fr